

Des pauvres d'esprit assurent que Mr. Barthe veut copier Mr. Bapineau. C'est une copie extraordinairement originale.

Son Excellence le gouverneur-général a écrit à Mr. Viger dernièrement pour lui demander son avis au sujet d'un local pour loger quelques bureaux publics. Un honorable vieillard a répondu qu'il conseillait de prendre sa maison connue sous le nom d'hôtel des Francs-Maçons. Qu'on dise après cela que nous n'avons pas le gouvernement responsable!

Le gouverneur a ensuite écrit à Mr. Viger pour lui demander son prix. Et le désintéressé patriote a répondu: Votre Excellence m'accordera ce qu'elle voudra... pourvu que ce soit beaucoup.

Et le gouverneur en fixant la somme a dit en souriant à son secrétaire: Les gros loyers entretiennent encore mieux l'amitié que les petits présents.

Le gouverneur après cela demanda l'avis de Monsieur Viger sur ce qu'il voulait faire définitivement en politique. Et Mr. Viger a répondu: Votre excellence fera mieux de me dire ses intentions; vous savez que j'ai promis de ne vouloir que ce que vous voudriez que je voulusse. Et son Excellence a félicité Mr. Viger sur ce qu'il comprenait les résolutions de 1841 absolument comme elle, et sur l'élégance de sa diction grammaticale.

Et Monsieur Viger a ouvert sa tabatière, y a pris une pincée de tabac et s'est écrié: Quel malheur que mes chers mais égarés compatriotes ne présentent pas comme moi..... les intentions de son excellence!

Le bureau des travaux publics avait demandé des soumissions pour arranger le local où doit siéger la législature à Montréal. Un constructeur a endossé ses offres comme suit:— Propositions pour mettre le gouvernement au marché *saint-âne*.

Le gouverneur avait demandé des soumissions pour l'arrangement des bureaux de l'administration. Ce n'est rien en comparaison des *soumissions*, qu'il exigera de ceux qui doivent les occuper.

Quelqu'un disait à propos des lettres privées que l'*Aurore* a publiées. "Il vaudrait mieux laver son linge sale en famille." Nous conseillons à ces messieurs de renoncer à cette lessive. A vouloir se blanchir ils y perdront leur savon.

On a vu que dans le déménagement administratif on a transporté jusqu'au bois de chauffage. C'est ce qui explique sans doute cette entrée sur les livres d'un commis de la ligne de transport:

10 Juin 1844. Pour compte du gouvernement cent caisses, vingt officiers de l'administration; les bûches sont arrivées sans accident.

Les tems sont affreusement durs en Canada cette année; on dit qu'il y a plus de mille ouvriers sans ouvrage et près de huit ministres sur le pavé.

Dieu créa le monde en six jours; voilà bientôt neuf mois que Mr. Viger veut créer un ministère.... il le fait sans doute à son image: interminable.

Le gouverneur disait souvent l'été dernier en parlant de ses ministres: Ils n'ont pas le nez assez long pour m'attrapper.